
Lettre.

Numéro d'inventaire : 1979.11820

Auteur(s) : Eugène Catalan

Type de document : correspondance

Éditeur : non renseigné (Bruxelles)

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1863

Description : Feuille pliée en deux. Le texte présente des ratures et l'encre a coulé par endroits. Elle a bruni et le texte apparaît par transparence. L'adresse se trouve au second recto et est inscrite à l'envers du texte.

Mesures : hauteur : 210 mm ; largeur : 136 mm

Notes : E.Catalan s'adresse à M. Stas, professeur à Bruxelles. En tant que mathématicien, Catalan avait soumis un mémoire pour le concours de mathématiques proposé par l'Académie de Belgique (titre "Trop ou trop peu"). Or l'Académie a choisi de ne pas décerner le prix, ni de remettre la question en concours, tout en demandant au ministre de l'intérieur d'accorder une récompense à ce mémoire. Catalan s'étonne de ces incohérences et demande courtoisement des explications à son correspondant. La lettre est datée du 10 septembre 1863 et est adressée à: "M. Stas, membre de l'Académie de Belgique, etc., Bruxelles".

Mots-clés : Calcul et mathématiques

Etablissements de recherche, académies, instituts, observatoires

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 3